



Javier Mata

Diputado del ICAM responsable de Defensa de la Abogacía

Digitalizar no es automatizar obstáculos: propuestas para garantizar el derecho de defensa en la justicia digital

Sobre el papel, pocas reformas han generado tanto consenso entre los operadores jurídicos como la necesidad de digitalizar la Justicia. En ese sentido, la implantación del expediente judicial electrónico y otros avances tecnológicos deberían haber supuesto un paso adelante hacia un sistema más ágil, moderno y accesible, pero la realidad diaria en los juzgados es bien distinta: abogados y procuradores se enfrentan a disfunciones serias que comprometen no solo su ejercicio, sino también el derecho de defensa de los ciudadanos.

Desde el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid hemos detectado problemas estructurales que afectan directamente al trabajo cotidiano de miles de abogados y abogadas. Algunos de ellos resultan especialmente graves en el ámbito del Turno de Oficio, donde el desequilibrio de medios y el déficit organizativo tienen consecuencias directas sobre los derechos de las personas más vulnerables.

La falta de criterios claros sobre la implantación del expediente judicial elect

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |